

蓬 門

蓬田村公民館報
【蓬 門】
第54号
発行所
青森県東津軽郡
蓬田村公民館
印刷所
蟹田印刷所

住民登録人口	42,331現在
世帯数	961
総人口	5,236
男	2,601
女	2,635
出生	5
死亡	2
転入	24
転出	74

四十二年成人式

社会人となる七十六名の 前途を祝して 役場議事堂

今冬は近年ない豪雪に見舞われ人になる心意気をしめし、関係代表として成人のことは力を強
十四日から大雪になり、道は者を感動せしめた。
吐絶え十五日は細道一本だけで十時三十分開式、館長式辞、記小野興議、清水議長、森教育長
出席があやぶまれたが予想以上念品贈呈は、男子代表、森清秀お互いに社会人として大人の仲
の出席し、流石は新しく社会女子張問睦子、青木憲正は成人間入りしたからには、青年たる



昭和四十二年成人式記念

成人のごとば



期待と不安の入りまじった複雑な感情で迎えました成人の日
私たちがこの可能性を究極の目
的として社会人たるの自分を忘
れず週回からも愛される人間に
なりたいと考へておりました。
さつた主催者公民館ならびに村
地域のにも必要になる青年、国
家のにも重要な一員として繁
栄と進歩発展に寄与する努力を
します。

感謝のごとば



本日は成人の日のための門出
をお祝い下さいまして盛大なる
成人式を挙げて下さい、来びん各
位から数々の有益なお言葉をた
まわりましたことは感謝にたえ
ません。

川島美穂子
成人代表

青木憲正
成人代表

人命救助で表彰さる

蓬田 田中 基氏(三十二才)



去る二月十一日初午祭に当り
蓬田村消防団出初式が雪を衝いて
行なわれ、田中基氏を人命救助
助による青森県警本部長から表
彰状ならびに金一封が贈られた。
昨年十月二十日午後二時頃、
阿弥陀川、木村義弘長女由香利
(二才)が旧蓬小南側の阿弥陀
川のはたりに遊んでいたところ
過つて川に落ち川下に流されて
いるのを附近にいた子供たちが
発見騒ぎその声をきき工藤理髪
店で散髪中の田中基氏が飛出し
服をぬぐい、そのままのまゝに
川に飛び入り溺死寸前の由香利
ちゃんを救い上げ人工呼吸で水
をはき出させ、すぐ診療所に運
び一命をとりとめた処置は極めて
適切であると村民の賞讃の的と
なつた。

学年末の 少年非行を防ごう

学年末は季節的に云つても開警
放的な時期に入ります。
とくに少年にとつては将来をき
める大事な、進学就職シーズン
です。
そして又この時期にはふだんみ
られないような非行がおこつて
います。
たとえば昨年本県の某校でつぎ
のようなことがありました。
○ 中学校卒業生十四人が卒業
式が終わつた日に先生に乱暴した
○ 中学三年生が「今後お前が
番長をやれ」と二年生に云つた
ことからその二年生が威嚇を示
そうとして数人の友だちを仲間
に入れ云うことを聞かない生徒
をなぐつてけがをさせた。
○ 小学生二、三人が家庭の経
済状態が豊かで小使銭も与えら
れ不自由もしていないのに好奇
心から集団で万引を九十回も行
つていたという例
○ 高校生を中心として下級生
から小使銭をまきあげた金をも
つて飲食店の二階を借りうけ卒
業後の番長をきめたあと酒やタ
バコをのみあそびにふけてい
た例等たくさんおこっています

蓬田警察官駐在所
T 三六番

国立磐梯青年の家 の研修を終えて

私達十三名はリーダー研修とついでに
過つてこれからの青年はいかに他の団体との交換会、自主研修
を発見すべきかという大きな目標の一つが今も私達の頭の
中に入りよい勉強になりました
私達は何か今まで時間という
ものに対してグラダラ過してい
るやんを救い上げ人工呼吸で水
をはき出させ、すぐ診療所に運
び一命をとりとめた処置は極めて
適切であると村民の賞讃の的と
なつた。

待望の農村集団 自動電話開通

去る四月十日記念式典挙行政さる
電話設置について代表者会議を以て一万三千元で開通した。
開き話合の結果設置することにその開通式典を三月十日十一時
決定、加入者の希望を募つたことより建設班教室で開き加入者全
ころ説明の足りない点もあり希望出席し武井村長式辞、加部青
望者も少く頭を悩ますことと森電話局長、小野農協長の祝辞
個別加入をすすめたところ加入 者数も増す一七九名の加入確定
をみて四月十一日開通となつたことを感謝せしめた。
総工事費は千五百万円、個人負担額に移動費やかに開通を祝
担は七万三千元でその内六万円した。

四十一年度 蓬田村連合婦人会 農協婦人部総会

去る三月十二日蓬田中理科室に十二年度事業計画、予算案を承
おいて四十一年度連合婦人会、認、婦人部の総会を閉じ昼食後
農協婦人部総会を開催した。同じ会場で、婦人部の総会を開
坂本会長あいさつの後来ひんのいた。
時間の都合で祝辞を議事の前に盛つね議長となり経過報告、決
議事項に入り議長に清水きくを題して記念講演があり有意義
多を選任、経過報告、決算、四な総会を閉じた。

